

## Un espacio para Ceferino en la entrada de nuestra Ciudad

sábado, 28 de junio de 2008

Luego de un largo año de trabajo y gestiones, Nuestra Diócesis de San Carlos de Bariloche, inaugurará un espacio para el nuevo Beato Ceferino Namuncurá. La misma será el próximo domingo a las 11.00 hrs. en la Parroquia Virgen de la Medalla Milagrosa, ubicada en Ruta 40 sur y Sobral. La Comisión Ceferiniana de nuestra ciudad comenzó a trabajar para construir un espacio donde se pueda colocar una imagen del Beato. Juntando fondos para su construcción y la confección de dicha imagen, hoy, con mucha alegría hará de la mano de nuestro Obispo Fernando, la bendición del lugar: una pequeña capilla ubicada en el inicio de la ruta 40 sur, junto a la Parroquia Medalla Milagrosa. Se invita a todos los medios de comunicación, periodistas, y a la comunidad barilochense a compartir con mucha alegría la bendición y la oración en el lugar del beato rionegrino.